

## Sercotec aumenta presupuesto e incorpora a Institutos Auxiliares para que postulen al programa Gremios Nacionales 2024

El Servicio de Cooperación Técnica, Sercotec, dependiente del Ministerio de Economía, Fomento y Turismo anunció la apertura de su programa Gremios Nacionales, iniciativa que busca apoyar el fortalecimiento de organizaciones representativas de micro y pequeñas empresas, gremios y cooperativas.

Para su convocatoria 2024, la iniciativa incrementó su presupuesto en un 52% respecto al año anterior, superando los \$339 millones, y amplió los tipos de organizaciones que pueden postular, incorporando a los institutos auxiliares.

### Anuncio Patrocinado

La subsecretaria de Economía y Empresas de Menor Tamaño, Javiera Petersen, destacó la importancia de programa, asegurando que “es un programa de gran relevancia ya que permite fortalecer a las asociaciones gremiales. Estamos convencidos que robustecer la asociatividad económica es el camino correcto, para así tener más y mejores capacidades de representación en espacios de incidencia en la elaboración de las políticas públicas. Con este programa estamos dando nuevas herramientas que permitirán implementar mejoras y adaptarse a los cambios dentro de las distintas asociaciones”.

Con esta inversión se espera que las organizaciones beneficiarias puedan implementar un plan de trabajo orientado a fortalecer su asociatividad y capacidad de gestión a través del financiamiento de capacitaciones; asistencia a ferias, exposiciones y eventos; misiones comerciales y/o tecnológicas; inversión en activos fijos e intangibles; y habilitación de infraestructura, entre otros ítems.

Sercotec aumenta presupuesto e incorpora a Institutos Auxiliares para que postulen al programa Gremios Nacionales 2024

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Una de las novedades del programa en esta nueva versión es que considerará la participación de los institutos auxiliares de Cooperativas, lo cual permite, entre otras cosas, fortalecer los principios cooperativos: "Esto considera impulsar las temáticas de sustentabilidad, asociatividad, internacionalización y enfoque de género. Asimismo, se fortalecen entidades que se configuran desde las bases cooperativas, hay un robustecimiento y generación de especialización técnica en la asistencia y acompañamiento a las cooperativas. Generación de nichos de formación de gestores de cooperativas y hay una proyección de creación de institutos auxiliares a nivel regional desarrollando capacidades en la región", entre otros beneficios, explicó la gerenta general de Sercotec, María José Becerra Moro.

Al programa pueden acceder confederaciones, federaciones, institutos auxiliares o asociaciones gremiales que posean carácter nacional, cuyos socios tengan domicilio en más de una región del país.

Las organizaciones interesadas pueden postular hasta el 31 de julio en el sitio [www.sercotec.cl](http://www.sercotec.cl).

Sercotec aumenta presupuesto e incorpora a Institutos Auxiliares  
para que postulen al programa Gremios Nacionales 2024



y tú, ¿qué opinas?